



POLÍTICA CERO

JAIRO CALIXTO
ALBARRÁN

jairo.calixto@milenio.com
@jairocalixto

Hablando de huipiles
y canciones

Hablando de huipiles y traiciones se fueron acabando las encuestas. Yo que esperaba un proceso de alto octanaje democrático donde se desterraría el sospechoso y el *mapachajaje* nomás se malogró, y lo que nació torcido se enchuecó más todavía. No puede ser, justo cuando ya tenía listo mi voto a

favor de Beatriz Paredes —que era, por supuesto, después de Juanito, la persona más capacitada para ser la candidata del sector opositor— se cayó del pedestal. Mi Bety me decepcionó al entregar mansamente su declinación, cuando bien podía acusar a *Alititito* Moreno de violencia política de género, de la que fue cómplice la señora Gálvez, poniéndose de tapete para que lo que queda del PRI se entregara a *Claudio XXX* de manera tan pusilánime y gelatinosa. Hasta parece que se trata de política.

Sí me llamó la atención que, ante tal ejercicio misógino, no aparecieran las grandes luchadoras por las causas del *fakeminismo* como Denise Dresser, Margarita Zavala, o la Rabadán, que hasta aplaudieron el triunfo del heteropatriarcado priista-panista a dedazo limpio.

Xóchitl, por supuesto, ya se siente como la Bikina, a pesar de ser elegida en un proceso dudoso y patidifuso. Bueno, hasta el olvidado excandido y prófugo de la justicia, Ricardo Anaya, metido en un personaje pacheco pero mesiánico vía inteligencia artificial (que es más artificial que inteligente) disfrazaba su ardidez felicitando

frenético a *Lady X*. Algo que solo se puede comparar con el video artificioso donde Xóchitl encarna a las heroínas de *Star Wars*, cuando su estirpe es la de los Hutts.

Ya había señales. Hay dedazos que triunfan y el dedazo de *Claudio XXX* iba a triunfar en este proceso que era un montaje peor que los de *García Luna Productions* y *Loret*. Solo estuvo peor que el panista Jorge Romero (según trabajos periodísticos, líder del *Cártel Inmobiliario* del PAN) sea ahora el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de *diputeibols*. Con razón Cabeza de Vaca, la misma Vaca, está a cargo de los temas de seguridad del *PRIANChu*, aunque se haya reactivado una orden de aprehensión en su contra.

Eso sí, a ver si no se le cae el caso a la Fiscalía como el de Lozoya y los *agronitroenajenados*. Entre Gertz y la señora Piña traen a la justicia en vilo.

Qué tiempos aquellos en que Xóchitl Gálvez le pegaba a una piñata del PRI, al ritmo de “Ya llegó, ya está aquí, la que se va a chingar al PRI”.

Congruencia, que le llaman. —